

Der Beirat Gröpelingen möge beschließen:

**Trassenverlängerung für die Straßenbahn nach Oslebshausen verbindlich
festschreiben!**

Der Beirat Gröpelingen fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf,

1. die im Koalitionsvertrag erwähnte Verlängerung der Straßenbahn von Gröpelingen nach Oslebshausen mit Priorität zu planen und zügig zu realisieren.
Der Beirat hatte bereits anlässlich der Beratungen über den geplanten Umbau des BSAG-Depots Wert darauf gelegt, dass eine spätere Trassenverlängerung der Straßenbahn Richtung Oslebshausen ermöglicht wird.
2. Hierzu sind zunächst im Doppelhaushalt 2022/2023 die notwendigen Planungsmittel bereitzustellen. Eine Realisierung ist nach Fertigstellung des Straßenbahndepots in Gröpelingen anzustreben. Auch hierfür sind bereits die entsprechenden Finanzierungsmittel abzusichern.
(Verschiebung um zwei Jahre, da eine Einstellung in den aktuellen Doppelhaushalt 2020 / 2021 nicht mehr realistisch erscheint)
3. Der Beirat Gröpelingen ist im Laufe des Jahres 2020 durch die zuständige Senatorische Behörde über die erfolgte Einordnung des Projektes in die entsprechende Prioritätenliste hinsichtlich geplanter ÖPNV-Maßnahmen nach VEP unaufgefordert zu informieren. In diesem Zusammenhang ist auch der mögliche Zeithorizont für eine Realisierung darzulegen.

Fraktionsübergreifender Beschlussantrag zur öffentlichen Sitzung des Beirates am
20.11.2019